



Suisi pédopsy

Par PR40

Bonjour,

Mon enfant de 6 an a un suivi psy depuis bientôt 1 an pour pouvoir évoquer les difficultés liées à la séparation.

Le souci c'est que la séparation est très conflictuelles, le père ne cesse de faire des procédures pour récupérer la garde. Dernièrement une mesure éducative pour conflit de loyauté a été décidé mais n'a pas commencé.

Le père demande sans cesse à la psy de s'entretenir seul après la séance. Au départ cela se passer bien, mais depuis peu la psy se montre très spéciale à mon égard me demandant de déposer l'enfant et de ne pas être présente même dans la salle d'attente comme si elle voulait m'éviter du suivi. Aujourd'hui elle a carrément fait entrer le papa à la fin de la consultation et moi non. A réouverture la porte pour laisser sortir mon fils sans un mot. Je ne suis au courant de rien. Je ne comprends pas ce comportement et m'interroge sur cette façon de faire étant donné que le père multipli les procedures depuis 5 ans et m'accuse de tout et n'importe quoi.

Merci de vos réponses

Par yapasdequoi

Bonjour,

Vous devriez demander au praticien de vous recevoir seule et de vous expliquer la situation.

Par kang74

Bonjour

Le pédo psy agit dans l'intérêt de l'enfant .

Par de là, vous n'avez pas à lui demander à se justifier au niveau de ses pratiques : elle gère les entretiens comme elle le souhaite , afin d'avoir une vision objective de la situation et du comportement de l'enfant dans telle ou telle situation .

Enfin, dans un conflit de loyauté, il est tout à fait sain de prévoir des entretiens séparés avec les parents, avec ou sans les enfants .

En ayant une mesure éducative à venir, qui prendra contact avec la pédo psy, il est donc déconseillé de vous " étonner" de ces pratiques, qui bien evidemment ne sont pas là pour exclure le papa (ou vous) mais uniquement dans l'intérêt de l'enfant .

D'ailleurs, il serait souhaitable que soit l'un , soit l'autre des parents amène et ramène l'enfant, surtout dans le cadre d'un conflit de loyauté .

Il faut éviter les théories du complot chez un psychiatre, bien evidemment : cela peut être bien plus éloquent pour elle que ce que dit le papa .

Pour qu'il y ait conflit de loyauté, il faut qu'il y est les deux parents qui le créent plus ou moins consciemment .

Et si l'enfant a plus besoin de repositionner par rapport au père, ce n'est pas forcément un mal .

Par PR40

Merci de votre réponse, je ne dis rien et je ne pose pas de questions. Ais je trouve plus simple pour tous de positionner des rendez-vous en alternance pour ne pas créer cette situation de questionnement.

On ne me pose même pas la question de la date et de l'heure du prochain rendez-vous sachant qu'ils sont positionnés sur des jours qui m'incombent c'est ce que je trouve bizarre je fais le taxi en gros.

Par kang74

Le mieux serait de voir avec elle pour que le papa gère de A à Z ses rendez vous , et vous les vôtres .

Ce qui veut dire qu'il fasse le taxi , ce qui veut dire que vous soyez au courant des vôtres , avec ou sans votre ex .

Vous pouvez même commencer par un " peut être serait il mieux pour notre enfant (utiliser bien le " notre" pas le "mon") que chacun amène et ramène l'enfant seul si vous pensez que c'est dans l'intérêt de " prénom de l'enfant"?

Attention, si lors d'une entrevue en commun, vous avez des " impressions" ou Monsieur vous provoque, réfléchissez bien avant de parler .

Soyez dans l'ouverture, dans l'échange etc .

Bref ne tombez pas dans le panneau : pensez à ce que la psy entendra avec sa formation de psy .

Par ESP

Bonjour

Ce site est dédié à la délivrance d'informations juridiques.
Avez vous une question particulière sur ce plan?

Nous ne sommes pas habilité à vous donnez des conseils sur le plan comportemental.

Avez vous un avocat? Le JAF a-t-il rendu une ordonnance ?